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Ata da reunião ordinária do Conselho Universitário da Universidade Federal da 
Bahia realizada no dia 05.11.2020, através de videoconferência  
 
 
Aos 05 (cinco) dias do mês novembro do ano 2020 (dois mil e vinte), às 14 (quatorze) 1 
horas, reuniu-se, remotamente, o Conselho Universitário (CONSUNI) da Universidade 2 
Federal da Bahia, em caráter ordinário, sob a presidência do Magnífico Reitor, 3 
Professor João Carlos Salles Pires da Silva, com a participação dos Conselheiros a 4 
seguir relacionados: Professores Paulo César Miguez de Oliveira (Vice-Reitor), 5 
Eduardo Luiz Andrade Mota (Pró-Reitor de Planejamento e Orçamento), Denise 6 
Vieira da Silva (Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas), Cássia Virgínia Bastos 7 
Maciel (Pró-Reitora de Ações Afirmativas e Assistência Estudantil), Dulce Maria 8 
Carvalho Guedes (Pró-Reitora de Administração), Evandro Carlos Ferreira dos 9 
Santos (IME), Hildenise Ferreira Novo (ICI), Ilka Dias Bichara (IPS), Isabela 10 
Cardoso de Matos Pinto (ISC), José Maurício Valle Brandão (MUS), Júlio César 11 
de Sá da Rocha (DIR), Luciara Leite Brito (NUT), Nanci Santos Novais (EBA), 12 
Ricardo Carneiro de Miranda Filho (FIS), Tatiana Bittencourt Dumêt (ENG), 13 
Messias Guimarães Bandeira (IHAC), Valterlinda Alves de Oliveira Queiroz (ICTI 14 
– Camaçari), Roberto Sidnei Alves Macedo (EDC), Antonio de Lisboa Ribeiro Filho 15 
(EMVZ), Carmen Paternostro Schaffner (DAN), Francisco Kelmo Oliveira dos 16 
Santos (BIO), Henrique Tomé da Costa Mata (ECO), Márcio Vasconcelos Oliveira 17 
(IMS), Sérgio Kopinski Ekerman (ARQ), João Martins Tude (ADM), Hebe Alves 18 
da Silva (TEA), Marcel Lautenschlager Arriaga (ODO), Luís Fernando Fernandes 19 
Adan (FMB), Dirceu Martins (QUI), Tânia Fraga Barros (FAR), Fernanda 20 
Almeida Vita (LET), Juliana Bezerra do Amaral (ENF), Roberto Paulo Correia de 21 
Araújo (ICS), Maria Hilda Baqueiro Paraíso (FFCH), Marco Antonio Tomasoni 22 
(GEO), Lorena de Andrade Pinho (FCC), Jailma Santos de Souza Oliveira 23 
(Presidente do Conselho Acadêmico de Ensino), João Glicério de Oliveira Filho 24 
(Presidente do Conselho Acadêmico de Pesquisa e Extensão) e Andrea Beatriz Hack 25 
de Goes (representante do corpo docente); os representantes dos servidores técnico-26 
administrativos Hugo Leonardo Pires Correia, Anderson Ferreira dos Santos e 27 
Jomar Fadigas Cerqueira; e os representantes estudantis Victor Azevedo do Amaral, 28 
Arlindo Pereira de Souza Neto e Pedro Nascimento Diniz Gonçalves. Havendo 29 
quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão e, no expediente, franqueou a 30 
palavra ao plenário. O Conselheiro Antonio Lisboa Filho externou agradecimento 31 
particularmente direcionado à Reitoria, à Vice-Reitoria e à Pró-Reitoria de 32 
Planejamento e Orçamento pelos envidados esforços e permanente apoio concedidos à 33 
sua gestão na direção da Escola de Medicina Veterinária e Zootecnia, então destacando, 34 
dentre outros, os resultados alcançados na melhoria dos respectivos índices no ENADE 35 
(Exame Nacional de Desempenho de Estudantes), além das importantes notas 4 e 5 36 
obtidas por dois cursos da mencionada Unidade Universitária, tudo isto, de certa forma, 37 
parcialmente resultante da aludida assistência relevantemente fornecida pela 38 
Administração Central da UFBA. O Conselheiro Júlio Rocha informou a respeito do 39 
início, naquela data, do Curso de Capacitação em Direitos Humanos e Migração, 40 
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envolvendo cerca de 900 inscritos em ampla articulação com universidades 41 
internacionais, bem como da realização, no dia seguinte, de uma reunião extraordinária 42 
da Congregação da Faculdade de Direito com a principal finalidade de avaliação do 43 
atual Semestre Letivo Suplementar (SLS) e das perspectivas para implementação das 44 
atividades relativas ao próximo ano letivo. O Conselheiro Francisco Kelmo dos Santos 45 
comunicou a recente execução do processo de consulta comunitária para escolha do seu 46 
sucessor na direção do Instituto de Biologia, tendo ele sido reeleito com 94% dos votos, 47 
juntamente com o Professor Gilberto Bomfim, este na situação de Vice-Diretor, para 48 
um novo mandato de 4 anos. A Conselheira Andrea Beatriz Goes registrou a sua 49 
participação, naquela sessão colegiada, na condição de suplente do Conselheiro 50 
Emanuel Vasconcelos, titular da representação docente, e noticiou a realização, no dia 51 
06-11-2020, de uma Assembléia Geral da APUB relativa às eleições sindicais 2020-52 
2022, cuja pauta constará basicamente da escolha do representante para composição da 53 
Comissão Eleitoral e da definição da forma e calendário do referido certame, a todos 54 
convidando ao comparecimento. O Conselheiro Messias Bandeira informou sobre o 55 
transcurso, no dia 03-11-2020, dos 12 anos de criação do Instituto de Humanidades, 56 
Artes e Ciências, então comemorado através da realização de uma sessão especial da 57 
sua Congregação, que contou com as participações do Magnífico Reitor e do Vice-58 
Reitor, em cuja oportunidade foi avaliada a particular situação de grandes dificuldades 59 
atualmente vivenciadas pelo País e o mundo, por conta da persistência da pandemia 60 
COVID-19 universalmente alastrada, com a proporcionada oportunidade, dada a 61 
amplitude do tema, da promoção de entendimentos gerais e de uma maior integração 62 
institucional; e registrou a execução, no dia 30-10-2020, de reunião da Comissão de 63 
Assuntos Acadêmicos do CONSUNI, quando foram apreciados os principais problemas 64 
universitários e respectivas perspectivas futuras, com destaque para os seguintes tópicos 65 
ali basicamente analisados: 1- demanda por ampliação da quantidade de componentes 66 
curriculares disponibilizados, bem como da retomada das possíveis atividades práticas, 67 
sempre em conformidade com as normas definidas e reguladoras das ações durante o 68 
período da já citada pandemia; 2- assimetria dos módulos oferecidos pelos cursos, com 69 
variada presença de alunos em maior ou menor número, esta por ele atribuída à dupla 70 
justificativa do momentâneo período de ajustes acadêmicos e da elevada diferenciação 71 
das características estudantis; 3- necessidade de acompanhamento das condições 72 
discentes para participação nas aulas com a enfática indicação de não consideração ou 73 
transformação da UFBA numa instituição fornecedora de EAD (Educação a Distância) 74 
mas disponibilizadora de um tipo de ensino remoto provisório e limitado ao período de 75 
duração da adversa situação epidemiológica vigente; 4- importância do SLS como 76 
forma de colaboração para o processo de modulação do semestre letivo subsequente, 77 
independentemente da sua conotação regular ou extraordinária, a ser oportunamente 78 
definida. O Conselheiro Anderson Santos noticiou a recente realização de reunião do 79 
Comitê de Acompanhamento das Atividades não Presenciais do Semestre Suplementar, 80 
então registrando um sentimento de felicidade e satisfação por ele experimentado 81 
principalmente quanto à constatada forma de condução das providências atinentes à 82 
instalação das tendas virtuais, de satisfatórios resultados para os seus usuários, todavia 83 
apresentando algumas restrições relativas ao aspecto do fornecimento dos EPIs 84 
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(Equipamentos de Proteção Individual) em decorrência das dificuldades apresentadas 85 
pela SUMAI (Superintendência de Meio Ambiente e Infraestrutura) para sua efetivação, 86 
com a solicitação de providências no sentido da solução do aludido problema. O 87 
Conselheiro Jomar Cerqueira ratificou a fala precedente com realce para a relatada 88 
questão concernente à disponibilização do referido material protetor, de suposta 89 
distribuição exclusiva para os profissionais vinculados à área da Saúde, assim fazendo-90 
se necessária a adoção de individualizadas iniciativas pessoais de aquisição e condução 91 
dos respectivos e próprios equipamentos para a execução de trabalhos frequentemente 92 
insalubres e de perigosa exposição, igualmente requerendo o equacionamento daquela 93 
preocupante situação. O Conselheiro Roberto Sidnei Macedo transmitiu notícias 94 
referentes à recente realização do Seminário da Faculdade de Educação – UFBA, 95 
FACED- DEVIR, com excelentes resultados interativos e institucionais, mediante 96 
constituição de diversas Mesas compostas por docentes, técnicos, discentes e 97 
trabalhadores terceirizados, proporcionando generalizado acesso a informações, 98 
condições gerais, demandas etc., muitas vezes do desconhecimento dos seus 99 
participantes e também comunicou o início, no dia anterior, do Encontro Nordeste de 100 
Pesquisa e Pós-Graduação em Educação, de ocorrência e programação previstas para 101 
acontecimento até o dia 07-11-2020. O Magnífico Reitor procedeu aos seguintes 102 
informes, registros e comentários: 1- parabenizou o Conselheiro Francisco Kelmo dos 103 
Santos pela sua recondução ao cargo de Diretor do Instituto de Biologia, fruto da 104 
execução de um trabalho sério e responsável por ele desenvolvido ao longo do seu 105 
mandato, particularmente perceptível, dentre outros motivos, através das características 106 
demandas sempre encaminhadas e formalizadas pela aludida Unidade Universitária; 2- 107 
externou congratulações e grande satisfação em relação aos cursos detentores de 108 
elevado conceito junto ao ENADE; 3- enalteceu a frequente e continuada realização de 109 
eventos e atividades remotas na UFBA em adverso período pandêmico, sempre 110 
reveladores da persistente energia e vitalidade institucionais; 4- sublinhou a importância 111 
do acontecimento da registrada Assembléia da APUB, representativa da mobilização 112 
docente em momento de severas dificuldades, aí reforçando a relevância da associação 113 
das Unidades Universitárias e demais órgãos e setores da UFBA às diversas e possíveis 114 
movimentações, com a conclamação de todos os segmentos e categorias a semelhante 115 
integração, adicionalmente indicando a oportuna convocação de uma sessão 116 
extraordinária do CONSUNI para uma avaliação mais acurada de toda a situação; 5- 117 
comprometeu-se com a aplicação das medidas relativas ao externado problema dos 118 
EPIs, ponderando, contudo, acerca da sua desnecessária colocação ou menção colegiada 119 
em face da facilidade do seu encaminhamento e equacionamento mediante 120 
entendimentos diretos com as instâncias universitárias competentes e responsáveis pela 121 
sua gestão interna; 6- comentou sobre o recebimento, pela CPPD (Comissão 122 
Permanente de Pessoal Docente), de muitas desrespeitosas mensagens docentes 123 
basicamente relacionadas com demandas pessoais atinentes a questões de pontuação, 124 
progressão etc., então lembrando e aludindo à forma de composição da referida 125 
Comissão, basicamente constituída de profissionais docentes e colegas entre si, assim 126 
considerando desaconselhável tal tipo de comportamento e solicitando a utilização de 127 
um mecanismo de entendimento e diálogo mais respeitoso e civilizado; 7- referiu a 128 
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existência, desde a sua ascensão à Reitoria da UFBA, de 5 processos de criação de 129 
novas Unidades Universitárias, por ele encontrados no seu Gabinete, cujo 130 
encaminhamento pendia de algumas informações e providências atualizadoras, já 131 
devidamente formalizadas, então explanando acerca da forma de tal tramitação na 132 
Universidade, cuja efetivação deve obedecer ao teor do Art. 29 do Regimento Geral da 133 
UFBA, por ele lido, que, dentre outras medidas, determina a sua submissão ao 134 
CONSUNI, mediante acompanhamento de exposição de motivos e estudos técnicos 135 
necessários à devida avaliação e deliberação, tendo a Reitoria constituído uma 136 
Comissão Especial, composta pelas Professoras Naia Alban Suarez, Ilka Dias Bichara e 137 
Isabela de Matos Pinto, tendo como principal finalidade a análise do citado conjunto 138 
processual, especialmente direcionada para 3 deles portadores de maior viabilidade de 139 
implementação, com a conclusiva posição e decisão daquela equipe de consideração e 140 
prosseguimento de apenas 2, respectivamente, correspondentes ao Instituto 141 
Multidisciplinar de Reabilitação e Saúde e ao Instituto de Computação para consumação 142 
do aludido envio ao Conselho com o citado objetivo, portanto, já dispondo das 143 
indispensáveis informações e justificativas, devendo-se, naquela iniciativa colegiada, 144 
proceder-se a um estudo acerca das suas efetivas condições de implantação, sobretudo 145 
no tocante a questões relativas à disponibilidade de recursos financeiros especificamente 146 
concernentes a pessoal e investimentos, tudo isto ocorrendo num prazo de 60 dias 147 
decorridos após divulgação do assunto à comunidade universitária, conforme 148 
igualmente preconizado pelo mencionado artigo regimental, objetivando a respectiva 149 
deliberação e definição conclusiva de todo o processo pelo CONSUNI; 8- reportou-se 150 
ao lamentável episódio recente de nomeação governamental do novo Reitor da 151 
Universidade Federal da Paraíba (UFPB), que recaiu sobre um professor detentor de 152 
uma parcela mínima de sufrágios na consulta a comunidade universitária, incluído na 153 
lista tríplice constituída pelo Colégio Eleitoral da referida Instituição compulsoriamente, 154 
por força de um mandado judicial impositivo de tal efetivação, sem qualquer voto 155 
obtido naquela instância, assim constituindo-se mais um atentado contra a autonomia 156 
universitária, disto tendo resultado a pessoal iniciativa de elaboração de uma moção de 157 
solidariedade à referida Universidade Federal da Paraíba (UFPB), que, após leitura e 158 
discretos reparos redacionais, foi submetida à votação plenária, sendo aprovada por 159 
unanimidade e anexada à presente Ata, devendo ser encaminhada à ANDIFES para 160 
adoção das devidas e necessárias providências e manifestações contra o aludido evento 161 
autoritário, adicionalmente informando sobre a tramitação, no âmbito do STF (Supremo 162 
Tribunal Federal), de processo referente ao preciso aspecto da forma de escolha e 163 
nomeação dos Reitores das IFES (Instituições Federais de Ensino Superior), atualmente 164 
sob vista do Ministro Gilmar Mendes, sem prazo determinado para retomada da 165 
respectiva discussão e decisão plenária. Em seguida, o Senhor Presidente submeteu à 166 
apreciação e votação a minuta da Ata da reunião do Conselho do dia 09-10-2020, 167 
sendo unanimemente aprovada, subsequentemente ingressando na Ordem do Dia 168 
através do item 01: Processo nº 23066.025295/2020-10 – Recredenciamento da 169 
Fundação Escola Politécnica (FEP) como Fundação de Apoio à Universidade 170 
Federal da Bahia (UFBA): apreciação do Relatório de Gestão FEP/2019; da 171 
Avaliação de Desempenho na gestão de projetos da UFBA com suporte da FEP; e 172 
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do Portal de Transparência FEP divulgado em seu sítio eletrônico, conforme o 173 
previsto na Lei nº 8958/1994. Relatoria: Comissão Especial (presidida pelo 174 
Conselheiro Ronaldo Pesente). A Conselheira Tânia Barros procedeu à leitura do 175 
parecer (anexo), concluindo favoravelmente ao referido recredenciamento. O 176 
Conselheiro Júlio Rocha comentou a respeito da importância da atuação da FEP, aí 177 
destacando, dentre outras relevantes contribuições, a sua participação de apoio e 178 
parceria, por ele testemunhada, em evento referente à capacitação de magistrados. O 179 
Senhor Presidente colocou o parecer em votação, sendo aprovado por 180 
unanimidade, dessa forma deferindo-se o recredenciamento da FEP nos moldes 181 
devidamente analisados e formalizados. Item 02: Processo nº 23066.072118/2017-27 – 182 
Minuta de Resolução que dispõe sobre a relação entre a UFBA e as Fundações de 183 
Apoio. Relatoria: Comissão de Normas e Recursos. A Conselheira Tatiana Dumêt 184 
solicitou um adiamento da apreciação do processo em apreço sob a justificativa do 185 
recebimento de algumas requisições de professores no sentido de tal postergação em 186 
virtude da ocorrência da disponibilização e acesso ao citado documento na véspera da 187 
presente sessão, portanto, não se dispondo de prazo suficiente para a execução de uma 188 
avaliação mais precisa e acurada do correspondente tópico representativo de um tema 189 
efetivamente relevante, além de complexo e polêmico, desta forma evitando-se 190 
eventuais problemas futuros correlatos, sendo corroborada, mediante idênticas 191 
manifestações, pelos Conselheiros Isabela Pinto e João Glicério Filho, posteriormente 192 
ainda ratificados pelo Conselheiro Eduardo Mota, tendo o Magnífico Reitor, sobre o 193 
assunto, assinalado a existência de semelhantes requisições a ele pessoalmente 194 
encaminhadas. O Conselheiro Dirceu Martins manifestou sua anuência com as já 195 
registradas reivindicações, todavia, preferencialmente, condicionada ao prévio envio à 196 
Comissão de Normas e Recursos das possíveis contribuições e propostas dos 197 
Conselheiros, como forma de facilitação dos trabalhos através do antecipado 198 
aperfeiçoamento da minuta em exame para subsequente apreciação colegiada e o 199 
Magnífico Reitor, com base nas ponderações efetuadas, indicou o adiamento do debate 200 
sobre o tema, com o registro da importância da sua breve retomada, sem excessiva 201 
demora, dada a insistente requisição da sua definição por parte do TCU (Tribunal de 202 
Contas da União). Item 03: Processo nº 23066.050652/2018-63 – Proposta de 203 
concessão do título de “Doutor Honoris Causa” à Sra. Urânia Tourinho Peres. 204 
Relatoria: Comissão de Assuntos Acadêmicos. O Conselheiro Messias Bandeira 205 
efetuou a leitura do parecer (anexo), concluindo a favor da referida concessão. O 206 
Magnífico Reitor comentou e associou o nome da Professora Urânia Peres a uma figura 207 
central da Psicologia, tendo exercido a docência na UFBA durante um certo período, de 208 
cuja função se afastara para a execução de trabalhos de colaboração e formação de 209 
profissionais, ainda atuando como psicanalista de reconhecida competência e destaque 210 
com uma continuada atuação de ligação com a UFBA. O Senhor Presidente submeteu 211 
o parecer à votação, sendo aprovado por unanimidade, assim deferindo-se o título 212 
de “Doutor Honoris Causa” à Sra. Urânia Tourinho Peres. Item 04: O que ocorrer. O 213 
Conselheiro João Glicério Filho registrou uma questão de ordem referente ao já 214 
aludido item 02 da pauta para opinar e sugerir uma forma de encaminhamento da sua 215 
postergada apreciação e o Magnífico Reitor optou e indicou a realização de um 216 
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procedimento de promoção de um amplo debate sobre o tema, à semelhança de um 217 
bate-papo, contando com a possível participação de profissionais externos e 218 
conhecedores ou envolvidos com a situação, a ser previamente formalizado como forma 219 
de preparo e facilitação da correspondente reunião do CONSUNI para tratamento 220 
formal e conclusiva deliberação do assunto, vindo tal proposição a ser consensualmente 221 
acatada e devidamente formalizada. Não mais havendo pronunciamentos, o Senhor 222 
Presidente agradeceu a presença e a colaboração de todos e deu por encerrada a sessão, 223 
da qual, eu, Alfredo Macêdo Costa, Secretário ad hoc, lavrei a presente Ata, a ser 224 
devidamente assinada, com menção a sua aprovação, estando os pormenores da reunião 225 
gravados eletronicamente.  226 
Aprovada, por unanimidade, em sessão virtual deste CONSUNI realizada em 227 
23.11.2020.  228 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO E
CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 25/11/2020

ATA Nº 1713/2020 - SOC/UFBA (12.01.07) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 11:48 ) 
ROBERTO PAULO CORREIA DE ARAUJO 

DIRETOR

7282322

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 22:44 ) 
EDUARDO LUIZ ANDRADE MOTA 

PRO-REITOR

282895

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 13:00 ) 
MARIA HILDA BAQUEIRO PARAISO 

DIRETOR

285266

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 21:37 ) 
ALFREDO CARVALHO DE MACEDO COSTA 

ENGENHEIRO-AREA

286183

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 19:23 ) 
RICARDO CARNEIRO DE MIRANDA FILHO 

DIRETOR

286700

(Assinado eletronicamente em 04/12/2020 15:30 ) 
JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA 

REITOR

287187

(Assinado eletronicamente em 30/11/2020 09:05 ) 
HEBE ALVES DA SILVA 

DIRETOR

287201

(Assinado eletronicamente em 27/11/2020 15:56 ) 
NANCI SANTOS NOVAIS 

DIRETOR

287246

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 21:19 ) 
TANIA FRAGA BARROS 

DIRETOR

287717

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 09:31 ) 
ILKA DIAS BICHARA 

DIRETOR

6426404

(Assinado eletronicamente em 01/12/2020 09:05 ) 
ANTONIO DE LISBOA RIBEIRO FILHO 

DIRETOR

1085368

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 22:05 ) 
DIRCEU MARTINS 

DIRETOR

1171489

(Assinado eletronicamente em 01/12/2020 09:14 ) 
ROBERTO SIDNEI ALVES MACEDO 

DIRETOR

2198885

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 20:14 ) 
FRANCISCO KELMO OLIVEIRA DOS SANTOS 

DIRETOR

3198943

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 20:16 ) 
TATIANA BITTENCOURT DUMET 

DIRETOR

2199195

(Assinado eletronicamente em 02/12/2020 10:31 ) 
MARCEL LAUTENSCHLAGER ARRIAGA 

DIRETOR

1200168

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 19:12 ) 
HILDENISE FERREIRA NOVO 

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 20:18 ) 
JOSE MAURICIO VALLE BRANDAO 



DIRETOR

2243104

DIRETOR

4277755

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 13:14 ) 
MESSIAS GUIMARAES BANDEIRA 

DIRETOR

2292319

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 21:30 ) 
LUIS FERNANDO FERNANDES ADAN 

DIRETOR

1350817

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 20:03 ) 
MARCO ANTONIO TOMASONI 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1357997

(Assinado eletronicamente em 01/12/2020 15:23 ) 
ISABELA CARDOSO DE MATOS PINTO 

DIRETOR

3359216

(Assinado eletronicamente em 25/11/2020 21:44 ) 
VALTERLINDA ALVES DE OLIVEIRA QUEIROZ 

DIRETOR

2366730

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 17:20 ) 
PAULO CESAR MIGUEZ DE OLIVEIRA 

VICE-REITOR

2367698

(Assinado eletronicamente em 27/11/2020 15:54 ) 
FERNANDA ALMEIDA VITA 

DIRETOR DE UNIDADE

2419732

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 10:53 ) 
JULIANA BEZERRA DO AMARAL 

DIRETOR

2425343

(Assinado eletronicamente em 27/11/2020 11:55 ) 
SERGIO KOPINSKI EKERMAN 

DIRETOR

3466650

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 05:56 ) 
JOAO GLICERIO DE OLIVEIRA FILHO 

PRESIDENTE

2474514

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 09:51 ) 
JOAO MARTINS TUDE 

DIRETOR DE UNIDADE DE ENSINO

2533848

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 14:35 ) 
HENRIQUE TOME DA COSTA MATA 

DIRETOR

1534480

(Assinado eletronicamente em 01/12/2020 11:24 ) 
LORENA DE ANDRADE PINHO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2542896

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 10:46 ) 
EVANDRO CARLOS FERREIRA DOS SANTOS 

DIRETOR

1564314

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 13:27 ) 
HUGO LEONARDO PIRES CORREIA 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

1667534

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 15:38 ) 
MARCIO VASCONCELOS OLIVEIRA 

DIRETOR

1739574

(Assinado eletronicamente em 02/12/2020 11:54 ) 
ANDERSON FERREIRA DOS SANTOS 

TECNICO DE LABORATORIO AREA

1754358

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 06:43 ) 
LUCIARA LEITE BRITO 

DIRETOR

2768400

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 11:22 ) 
DENISE VIEIRA DA SILVA 

PRO-REITOR

2769311

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 21:48 ) 
CASSIA VIRGINIA BASTOS MACIEL 

PRO-REITOR

1444532

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 12:35 ) 
DULCE MARIA CARVALHO GUEDES 

PRO-REITOR

285521

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 12:29 ) 
JULIO CESAR DE SA DA ROCHA 

DIRETOR

1377539



(Assinado eletronicamente em 30/11/2020 23:46 ) 
ANDREA BEATRIZ HACK DE GOES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2892935

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 11:35 ) 
CARMEN PATERNOSTRO SCHAFFNER 

DIRETOR

1914550

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 12:01 ) 
JAILMA SANTOS DE SOUZA DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2982944

(Assinado eletronicamente em 26/11/2020 11:45 ) 
JOMAR FADIGAS CERQUEIRA 

TECNICO EM EDIFICACOES

1871227
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